



## 地 全国リサイクル協会表彰 地域一丸となり、資源再利用に尽力

好藤区長会及び好藤スポーツ少年団後援会が、長年続けてきているアルミ缶回収事業について、全国リサイクル協会から、貴重な資源のリサイクルと、自然環境保全に貢献したとして表彰を受けました。

両会は地元の方の協力を得て、毎年6月に、アルミ缶、空き瓶回収を行っており、その回収金をスポーツ少年団などの活動資金に充てているそうです。



## 活 日吉夢産地 グリーンフェスティバル 活気にあふれ多数の来場者で賑わう

4月29日、日吉夢産地でグリーンフェスティバルが開催されました。

まず、日吉小学校5、6年生の武左衛門太鼓の演奏が開幕を飾り、日吉一揆を起こす会、日向谷穀祭村、食生活改善グループなどによる直売で、町内外から訪れたお客さんたちは買い物などを楽しみました。

また、今回は、移動動物園のポニーに乗れるといったアトラクションもあり、子どもたちに大人気でした。



## 鬼北町人材育成ふるさと基金海外研修事業 ニュージーランド・オークランド 農業研修・ファームステイ

3月26日から4月4日までの10日間、ニュージーランドでの農業研修・ファームステイに参加しました。1人で180頭の乳牛を飼っているホストマザーのゲイルさん宅で、搾乳や牛の移動の手伝いをさせていただきました。

広大な土地に放牧されている気持ちよさそうな牛、牛が大好きで楽しそうに仕事をするゲイルさん、いきいきと輝いているその姿は、私の心に響きました。酪農や文化の違いを肌で感じながら過ごした充実した10日間でした。貴重な経験の機会を与えてもらって感謝しています。ありがとうございました。

北宇和高校生産食品科 2年 大久保 ゆい